

Baubeginn kleiner Kunstrasen



Liebe Mitglieder,

am 02.05.2016 ist es endlich soweit: der Bau des kleinen Kunstrasen auf dem hinteren Teil des Naturrasen-Feldes beginnt.

Die Bauzeit wird voraussichtlich 2-3 Wochen betragen, nach abschließenden Arbeiten und einer Grundreinigung beider Kunstrasen-Felder steht dann eine deutlich größere Fläche für den Trainingsbetrieb zur Verfügung.



Bevor es am Montag losgeht, wird der Naturrasen am 29.04. (Freitag) noch von einer Spezialfirma nach Kampfmittelresten aus dem 2. Weltkrieg abgesondert. Dieses ist notwendig, da der Aushub, um den Unterbau frostsicher zu

machen, ca. 70cm betragen wird und wir keine Überraschungen erleben möchten.

Es wird während der Bauzeit zu Einschränkungen auf dem Naturrasen-Platz kommen, hier bitten wir alle, flexibel und verantwortungsvoll insbesondere im Trainingsbetrieb zu agieren.

Euch vielen Dank, wir freuen uns gemeinsam mit Euch auf die Erweiterung unserer Sportmöglichkeiten.

Der Vorstand des HC Wacker München

